

Projet « Ecrit court » proposé par la circonscription Photo n°1- Novembre 2013

Objectif : Interpréter une image et dicter une (ou des) phrases à l'adulte.

(Chaque enfant est passé individuellement sur le temps d'APC, en lien avec le projet d'école, et a essayé de mettre en mot son interprétation de l'image. Toute interprétation était recevable. A l'issue de ce travail, chaque petite histoire a été lue à l'ensemble de la classe pour montrer la variété de propositions et encourager les élèves à s'exprimer sans retenue ou peur de se tromper.)

Consigne : Raconte ce que se disent les personnages.



Le monsieur (celui qui écarte les bras) dit quelque chose à l'autre. Il y a un vélo aussi. Il lui dit :

« Je sais pas pourquoi tu as un vélo ».

« Pourquoi tu te fâches ? »

Et il dit qu'il ne faut pas de vélo sur la route. (Maëlys)

Il y a un vélo. On dirait qu'il ne peut pas passer avec son vélo parce qu'il y a une croix par terre et un filet.

L'autre monsieur, il va effacer la croix et enlever le filet. Maintenant il pourra passer avec son vélo. (Eléana)

Le monsieur qui a la casquette veut demander à l'autre monsieur un petit papier parce que c'est pour regarder la route, il ne sait plus son chemin. L'autre monsieur dit : « Maintenant vous pouvez y aller, si vous avez un problème, vous me le dîtes ». (Eléonor)

Il y a un monsieur sur un vélo. Il veut parler. C'est un papy qui lui explique des choses. Il lui explique où va la route et comment on va à la boulangerie et la route pour aller prendre une pizza. (Luka)

Ils sont sur la route. Le garçon dit au monsieur de faire attention aux voitures. (Camille)

Le monsieur qui a le vélo discute avec un monsieur. Ils discutent sur le vélo. Le monsieur à lunettes lui dit de ne pas lâcher son vélo car sinon il tombe et de ne pas foncer dans les maisons. (Ylann)

Le monsieur lui dit de faire attention aux voitures et aux maisons. (Shawn)

« Qu'est-ce qu'il y a ? »
« Tu peux me laisser faire du vélo ! » dit le garçon avec la casquette.
« Qu'est-ce que tu as avec ta casquette ? »
« Pousse-toi, pour faire (pour que je fasse) du vélo ! » (Asliya)

Il y a un vélo. Il y a un monsieur sur le vélo. En plus, il a une casquette. Il roule avec son vélo. Il arrive voir un papi pour discuter.
Le papi lui dit : « On peut pas rouler en vélo parce que c'est interdit »
Il y a une église.
Le monsieur avec la casquette lui dit : « Qu'elle heure est-il ? »
Le papi ne veut pas montrer sa montre parce qu'il dit : « Je sais quelle heure il est ! » (Valentin)

Ils discutent. Le monsieur qui a la casquette tient le vélo. L'autre monsieur dit « Non ! », il regardait la télé et il veut être tranquille. Il faut qu'il reste dans sa maison. (Emma)

Ils discutent. Il y en a un qui marche et l'autre qui est à vélo. Ils sont à l'église à La Rochelle. Ils vont se promener. (Yanis)

Ils se disputent pour le vélo parce que peut-être que le vélo était au vieux monsieur.
« S'il te plaît, tu peux me le donner ? »
L'autre dit « non ! »
Ils se fâchent tout le temps. (Noah)

Ils parlent. Il fait du vélo. (Lucas)

Ils parlent de quelque chose. Ils parlent du vélo. Ils se regardent. (Célian)

En fait, il y avait un monsieur qui discutait avec le garçon. Il disait qu'il fallait qu'il roule sur le trottoir. Le garçon roule tout droit avec son vélo. (Louis)

Je vois des personnes. Il a un pull déjà. L'autre aussi. Ils parlent. Il y a une route. (Roman)

Le monsieur, il dit à l'autre monsieur :
« Alors, tu te promènes avec ton vélo ? »
« Ben oui. » (Philomène)

Y'a le monsieur qui dit stop, il a dit d'arrêter au grand avec son vélo parce qu'il y a des voitures. (Lina)

Le monsieur avec le vélo dit à l'autre qu'il est pas content, qu'il a pas envie de le voir, il ne l'aime pas.
L'autre il dit qu'il s'intéresse.
Après il s'en va. (Lohan)

Il était au château tout seul et il est reparti dans sa maison.
L'autre se demandait pourquoi il était dans le château tout seul.
Il dit qu'il avait choisi d'aller là. (Laureen)

Il y a un vélo. Il y a un garçon sur le vélo. Il y a un monsieur qui est debout qui n'a pas de vélo. Il est sur le côté du poteau. Le monsieur à lunettes voulait parler au monsieur avec la casquette. En fait il lui dit : « Tu pédales ».
Lui qui a une chemise dit qu'il s'en va.
Il y a un château ici.
Le monsieur à lunettes lui dit qu'il faut tourner la casquette, qu'il faut pas la mettre sur le côté, autrement il se fâche.
Et puis il va partir, il rentre à sa maison.
Avec son vélo, il va pédaler.
(Marius)

Ils discutent d'un monsieur, de lui, il a une chemise, un pantalon et une casquette. Ils se disent des mots. (Nathan)

Ils sont en train de discuter. Il veut se promener avec son vélo. (Adriana)

Il est sur (le) vélo. Il veut monter dessus le vélo. Il va à sa maison. Le monsieur à lunettes veut dire quelque chose à l'oreille.
(Léona)